

21.06.2012 - 09:00 Uhr

SRG SSR : le futur de la tv sera hybride

Bern (ots) -

La SSR entend combiner la télévision traditionnelle avec l'internet et proposer au public de nouvelles formes télévisuelles. Une offre pilote sera proposée cette année déjà par la Radio Télévision Suisse (RTS). Les autres chaînes SSR suivront en 2013.

Le fait que la nouvelle génération d'appareils hybrides puisse capter aussi bien la télévision que l'internet ouvre de nouvelles perspectives pour le public et les fournisseurs de programmes (voir encadré). Deux formes télévisuelles intéressent particulièrement la SSR : la « hybrid broadcast broadband television » (HbbTV) et le « second écran ». La première enrichit la télévision traditionnelle par des offres internet, la seconde permet de participer à la réalité tv en se servant d'un téléphone mobile, d'une tablette ou d'un ordinateur portable. Il est donc possible, parallèlement aux programmes tv, d'accéder à des informations complémentaires ou de participer à une émission en mode interactif.

Pour l'heure, la SSR expérimente la HbbTV à l'interne. La Radio Télévision Suisse (RTS) met en place une offre pilote. Ses téléspectateurs pourront s'en faire une idée avant la fin de l'année, en découvrant le service qui succédera au télétexte, avec davantage d'actualité et d'informations sportives, des productions maison à la carte et des prestations pour les handicapés sensoriels. Les possesseurs d'un appareil compatible HbbTV pourront profiter de l'offre, à condition d'être reliés au satellite ou à un câblo-opérateur, qui fournit le signal supplémentaire. La SSR compte tirer des enseignements du projet RTS et analyser les besoins du public pour mettre en place une nouvelle offre. Les premières applications de « second écran » sont testées à RTS et à SRF.

Par la suite, des offres HbbTV seront développées pour Schweizer Radio und Fernsehen (SRF) et Radiotelevisione svizzera (RSI). Elles devraient être disponibles dans le courant de l'an prochain.

Qu'est-ce que la HbbTV ? La « hybrid broadcast broadband television » (HbbTV) est une norme établie pour la télévision hybride ; elle succédera au télétexte. La HbbTV permet d'associer les contenus tv et les contenus internet sur un téléviseur. Par simple pression d'un bouton de la télécommande, le téléspectateur peut obtenir des informations ou des services complémentaires : approfondissements sur l'émission en cours, vidéo à la carte, réseaux sociaux, par exemple. Il lui sera possible en outre d'interagir avec les émissions (vote, visionnage d'un contenu traduit en langue des signes). A l'avenir, la HbbTV permettra aussi de voir le journal télévisé de la veille ou des programmes sous-titrés. La norme HbbTV ayant été édictée par l'Union Européenne de Radio-Télévision (UER), elle intéresse une grande partie des opérateurs européens. En Allemagne, en France, en Espagne, aux Pays-Bas, en Pologne, les premières offres font leur apparition. La SSR veut, elle aussi, combiner la télévision traditionnelle avec l'internet pour proposer très vite au public de nouvelles formes télévisuelles.

Communication d'entreprise SSR

Contact:

Renseignements :

Martin Spycher, chef groupe TV+, tél. 032 329 22 05,
martin.spycher@swisstxt.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100720582> abgerufen werden.